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大仙市立太田中学校
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NO.78

うららかに たくましく ～耕し 萌えたち みのらせ さきみだる～

前期の終りに～反省と決意の生徒発表～
１年Ａ組 藤原 八雲

僕は、前期で頑張ったことと後

期で頑張りたいことがあります。

前期で頑張ったことは主に勉

強と部活動です。

中学校に入りテストの回数がとても増えました。その

ため、勉強もたくさんしなければなりませんでした。前

期中間テスト、前期期末テストでは平均点が８割以上だ

ったけれど、自分ではもっと頑張れると思うので、学習

量を増やし、さらにいい点を取れるようにしたいです。

次は部活動です。中学校に入って初めてテニス部に

入りました。最初はとても難しく、ルールもあまり分かりま

せんでした。けれども、先輩がルールや打ち方などを

丁寧に教えてくれたので、始めた時よりも成長すること

ができました。また、新人戦では、準優勝という結果で

した。悔しかったけれど、全県に向けてさらに練習を頑

張ろうと思います。

次は、後期で頑張りたいことについてです。後期で

も、同じように学習と部活動を頑張りたいと思います。

学習面では、前期よりもいい点を取れるように頑張りた

いです。部活動では、今よりもさらにうまくなって試合で

勝てるようにしたいです。前期はいろいろなことがあり

ました。また、楽しいことも増えました。後期もいい思い

出をたくさん作りたいです。

２年Ｂ組 大信田 琉心

僕が前期で頑張ったことは、三

つあります。

一つ目は英語の学習に力を入

れたことです。単語練習に力を入れたことで、以前よりも

授業を理解できるようになりました。

二つ目は部活動です。郡市総体では、３年生のために

力を尽くしました。新人チームになってから指をケガした

時期があり、思うように練習ができない日々が続きまし

た。その間、一生懸命に走り込みを行い、体力作りに力を

入れました。新人戦では日々の練習の成果を発揮して、

投手としてチームのために投げ込むことができました。

三つ目は合唱です。学級合唱の男声パートは難しい

音程が多く、他のパートにつられてしまうこともありました。

練習では正しい音程をとって歌うことを心掛けました。

後期は、学習と部活動の両立に力を入れていきたい

です。学習面では、苦手な数学の点数を上げるために、

公式や問題の解き方を覚えたいと思います。授業に集

中すること、一人勉強ノートを活用して計算練習を行う

ことを目標に頑張ります。部活動では、これからオフシー

ズンに入るので、体力作りのために走り込みにさらに力

を入れていきたいです。来年の春に向けて気を抜かず

に練習に取り組みます。

３年Ａ組 小松 心愛

前期を振り返ってみると、成果と

課題がありました。

成果を残すことができたことは、

部活動の吹奏楽です。七月に行われた県南吹奏楽コン

クールでは、金賞をいただき県大会への出場権を獲得

しました。県大会に向けた練習は、吹奏楽部のみんなと

息を合わせ、お互いにサポートし合いながら演奏したか

けがえのない時間でした。このメンバーだからこそ演奏

を楽しむことができたと感じています。

課題と感じていることは、けじめのない生活です。学

年が上がるにつれて就寝時刻が遅くなっています。勉強

のためだけではなく、ダラダラと無駄な時間を費やすこ

とが増えています。寝不足の日が続き、体調を崩してし

まったこともありました。後期は進路への意識を高め、日

々計画的に学習を進めていくことが必要だと感じていま

す。自分への厳しさをもち、生活のリズムを確立していき

たいです。

三月には受検があります。三年生全員が、それぞれの

目標を達成することができるよう、これまで以上に励ま

し合い、お互い競い合い、高め合っていきたいと思いま

す。

太中祭は、オンリーワンの煌めきを放つために、三年

生は「完全燃焼」を合言葉に取り組みました。この経験

を生かして、受検に向けて三年生のみんなでさらに「心

をひとつに」頑張っていきたいです。


